

## Aguas Pacífico adjudica a veolia el contrato de operación y mantenimiento de su planta desalinizadora

Aguas Pacífico, empresa que construye la primera planta desalinizadora multipropósito en la zona central de Chile (1000 l/s), dio a conocer hoy los resultados de la licitación de Operación y Mantenimiento (O&M) en el que participaron 6 empresas destacadas a nivel nacional e internacional, y que fue adjudicado a Veolia, empresa francesa, con más de 170 años de experiencia en el mundo y más de 50 de experiencia en operación y mantenimiento de plantas desalinizadoras.

“Estamos muy satisfechos con el desarrollo transparente y competitivo de este proceso de licitación, que marca un nuevo hito para Aguas Pacífico. La adjudicación a Veolia, una empresa con una sólida trayectoria nacional e internacional en la operación de plantas desalinizadoras nos da plena confianza para garantizar a nuestros clientes un servicio eficiente, seguro y sostenible, acorde con los más altos estándares ambientales y sociales. Este nuevo paso nos permite avanzar en nuestro desafío de combatir la sequía y los efectos del cambio climático en la zona central de Chile”, señaló Javier Moreno Hueyo, Gerente General Aguas Pacífico.

### Anuncio Patrocinado

Por su parte, Elier González, Director General de Veolia Chile y Perú indicó: “Como Veolia estamos muy agradecidos por la confianza depositada al haber sido seleccionados para la operación y mantenimiento de un proyecto tan importante como es esta planta desalinizadora, que sin duda contribuirá a la seguridad hídrica de la zona central del país. Colocamos a disposición de Aguas Pacífico toda nuestra experiencia en la operación y mantenimiento de este tipo plantas a nivel mundial, lo que permitirá garantizar altos estándares de eficiencia operacional y sostenibilidad. Sin duda, este contrato refuerza nuestro plan estratégico GreenUp, el cual busca acelerar la transformación ecológica a través de soluciones innovadoras, en este caso en la gestión del agua y energía”

### **Etapas y alcance del contrato O&M**

Aguas Pacífico adjudica a veolia el contrato de operación y mantenimiento de su planta desalinizadora

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



El contrato se inicia con una etapa de apoyo al comisionamiento de la planta y el acueducto o etapa de puesta en marcha. Una vez alcanzado la condición de operación en régimen, de producción de 1.000 l/s de agua desalinizada y su correspondiente transporte hasta los clientes finales en el interior de la Región de Valparaíso y la Región Metropolitana, se inicia la etapa de Operación y Mantenimiento, tanto de la planta desalinizadora como del acueducto y sus obras de acumulación (estanques). Ambas etapas tienen una duración de hasta 4 años y luego operan cláusulas de extensión del contrato, que podrían llegar hasta 2040.

La operación de la Planta Desalinizadora de Aguas Pacífico considera 100% de uso de energías renovables, un 60% de mano de obra local, entrega de agua a Servicios Sanitarios Rurales (Ex APR) de Limache y Olmué afectados por la sequía y la utilización de las más avanzadas tecnologías en inmisario y emisario marino, para resguardar el océano.

Para todos los efectos legales, de representación y relacionamiento con todos los públicos de interés y clientes, el titular y responsable legal de la planta desalinizadora y el acueducto es la empresa Aguas Pacífico.

Actualmente el proyecto presenta un avance global superior al 86% y proyecta su entrada en operación durante el primer semestre del 2026.

Aguas Pacífico adjudica a Veolia el contrato de operación y mantenimiento de su planta desalinizadora

y tú, ¿qué opinas?